

EN/FR	Institution	Initiative/strategy/Thematic	Duration	Focused Countries/continent	Objectives	link
EN	AUDA-NEPAD	Technology, Innovation and Digitisation		Africa	support programmes, projects and knowledge-based activities and, the establishment of centres of excellence in the generation, collation and sharing of new knowledge	https://www.nepad.org/areas-of-work/science-technology-and-digitisation
FR	AUDA-NEPAD	Technologie, Innovation et Digitalisation		Afrique	soutenir des programmes, des projets et des activités fondés sur la connaissance, ainsi que la création de centres d'excellence pour la production, la collecte et le partage de nouvelles connaissances	https://www.nepad.org/
EN	EU	H2020	2014-2020	Europa and international	Horizon 2020 programme provided funding for multi-national and interdisciplinary R&I projects as well as for individual researchers and supported SMEs with a special funding instrument.	https://ec.europa.eu/programmes/horizon2020/
FR	UE	H2020	2014-2020	Europe et international	Horizon 2020 de l'UE a financé des projets de R&I multinationaux et interdisciplinaires, ainsi que des chercheurs individuels et soutenu les PME grâce à un instrument de financement spécifique.	https://ec.europa.eu/programmes/horizon2020/
EN	EU	Horizon Europe	2021-2027	Europa and international	Building on the experience of Horizon 2020, the new EU funding programme for research and innovation Horizon Europe will continue to support the entire research and innovation cycle. It will encourage a stronger involvement of citizens and more clearly communicate the positive impacts of research and innovation, such as progress in the health and environmental sectors.	https://ec.europa.eu/info/horizon-europe_en
FR	UE	Horizon Europe	2021-2027	Europe et international	S'appuyant sur l'expérience d'Horizon 2020, le nouveau programme de financement de l'UE pour la recherche et l'innovation, Horizon Europe continuera de soutenir l'ensemble du cycle de recherche et d'innovation. Il encouragera une plus grande participation des citoyens et communiquera plus clairement les effets positifs de la recherche et de l'innovation, comme les progrès dans les secteurs de la santé et de l'environnement.	https://ec.europa.eu/info/horizon-europe_en
EN	EU	EU-CELAC Joint Initiative on Research and Innovation (JIRI)	2010-	Europa and Latin America and Caribbean	The Joint Initiative for Research and Innovation (JIRI) was established in 2010 with the aim of enhancing EU-CELAC cooperation on science and research. It facilitates bi-regional dialogue on common priorities, encouraging mutual policy learning and ensuring cooperation through biannual action plans.	https://ec.europa.eu/info/research-and-innovation/strategy/international-cooperation/latin-america-and-caribbean_en
FR	UE	Initiative conjointe UE-CELAC sur la recherche et l'innovation (JIRI)	2010-	Europe et Amérique latine et Caraïbes	L'initiative conjointe pour la recherche et l'innovation (JIRI) a été créée en 2010 dans le but de renforcer la coopération entre l'UE et le CELAC en matière de science et de recherche. Elle facilite le dialogue birégional sur les priorités communes, en encourageant l'apprentissage mutuel des politiques et en assurant la coopération par le biais de plans d'action semestriels.	https://ec.europa.eu/info/research-and-innovation/strategy/international-cooperation/latin-america-and-caribbean_en
EN	OECD	Innovation		International	The OECD Innovation Strategy provides a set of principles to spur innovation in people, firms and government. It takes an in-depth look at the scope of innovation and how it is changing, as well as where and how it is occurring, based on updated research and data.	http://www.oecd.org/innovation/inno/
FR	OCDE	Innovation		International	La Stratégie de l'Innovation de l'OCDE propose un ensemble de principes pour stimuler l'innovation au sein de la population, des entreprises et du gouvernement. À partir de recherches et de données actualisées, elle analyse en détail l'étendue de l'innovation, son évolution ainsi que les endroits où elle apparaît et les formes qu'elle revêt.	http://www.oecd.org/fr/innovation/inno/
EN	UNESCO	STI policy support		International	UNESCO provides countries with guidance in developing or revising their national STI policies, and measuring level of investment in STI in terms of both human and financial resources.	https://en.unesco.org/themes/investing-science-technology-and-innovation
FR	UNESCO	Soutien aux politiques de STI		International	L'UNESCO fournit aux pays des conseils en matière d'élaboration ou de révision de leurs politiques nationales de STI, mais également pour mesurer leur niveau d'investissement dans les STI en termes de ressources humaines et financières.	https://unctad.org/topic/science-technology-and-innovation
EN	UNCTAD	Science, technology and innovation		International	UNCTAD helps countries harness science, technology and innovation (STI) to make breakthroughs, create jobs and accelerate sustainable development, notably through STI Policy Reviews and capacity building in STI policy-making in developing countries.	https://unctad.org/topic/science-technology-and-innovation
FR	CNUCED	Science, technologie et innovation		International	La CNUCED aide les pays à exploiter la science, la technologie et l'innovation (STI) pour réaliser des percées, créer des emplois et accélérer le développement durable, notamment grâce à des examens de la politique STI et au renforcement des capacités en matière d'élaboration des politiques STI dans les pays en développement.	https://unctad.org/fr/node/2904

EN	UN-SDG	Technology Facilitation mechanism	2015-	International	TFM facilitate multi-stakeholder collaboration and partnerships through the sharing of information, experiences, best practices and policy advice among Member States, civil society, the private sector, the scientific community, United Nations entities and other stakeholders.	https://tfm2030connect.un.org/
FR	NU-ODD	Mécanisme de facilitation technologique	2015-	International	TFM facilite la collaboration et les partenariats multipartites par le partage d'informations, d'expériences, de meilleures pratiques et de conseils stratégiques entre les États membres, la société civile, le secteur privé, la communauté scientifique, les entités des Nations unies et d'autres parties prenantes.	https://tfm2030connect.un.org/
EN	UNECA	Innovation & Technology		International	Sustained support to help member States put in place a favorable innovation environment to address their pressing needs is required, such as green economy, industrialization, job and wealth creation.	https://www.uneca.org/innovation-technology
FR	NUCEA	Innovation & Technologie		International	Une assistance soutenue pour aider les États membres à mettre en place un environnement favorable à l'innovation pour répondre à leurs besoins pressants tels que la promotion de l'économie verte, l'industrialisation, l'emploi et la création de richesse devient nécessaire.	https://www.uneca.org/fr/innovation-technologie
EN	UNDP	Innovation Facility		International	Since 2014, the Innovation Facility is a global mechanism to support innovation for development. The Facility provides technical support and funding to colleagues in UNDP Country Offices across all regions to test frontier technologies and new approaches to deliver better results.	https://www.undp.org/content/undp/en/home/2030-agenda-for-sustainable-development/partnerships/sdg-finance--private-sector/innovation.html
FR	PNUD	Facilité Innovation		International	Depuis 2014, la Facilité pour l'innovation est un mécanisme mondial de soutien à l'innovation pour le développement. La Facilité fournit un soutien technique et un financement aux collègues des bureaux de pays du PNUD dans toutes les régions afin de tester des technologies d'avant-garde et de nouvelles approches pour obtenir de meilleurs résultats.	https://www.undp.org/content/undp/en/home/2030-agenda-for-sustainable-development/partnerships/sdg-finance--private-sector/innovation.html
EN	UN FAO	Innovation		International	FAO is committed to promote sustainable agri-food systems through innovation, digital technologies, partnerships and enhanced data, particularly to strengthen food value chains and support smallholder farmers and the most vulnerable communities (see Hand-in-Hand initiative and International Platform for Digital Food and Agriculture).	http://www.fao.org/innovation/en/ http://www.fao.org/hand-in-hand/en http://www.fao.org/e-agriculture/events/high-level-dialogue-establishment-international-platform-digital-food-and-agriculture
FR	NU OAA	Innovation		International	La FAO promeut des systèmes agroalimentaires durables par l'innovation, les technologies numériques, des partenariats et l'amélioration des données, notamment pour renforcer les chaînes de valeur alimentaires et soutenir les petits exploitants agricoles et les communautés les plus vulnérables (voir l'initiative Hand-in-Hand et la Plateforme internationale pour l'alimentation et l'agriculture numériques).	http://www.fao.org/innovation/fr/ http://www.fao.org/digital-agriculture/en http://www.fao.org/hand-in-hand/fr http://www.fao.org/digital-agriculture/fr/
EN	WorldBank	Innovation & Entrepreneurship		International	The Innovation and Entrepreneurship team of the World Bank's FCI GP brings global experience, knowledge, research and investment to help client countries develop effective innovation and entrepreneurship ecosystems such as policies, strategies, regulations and institutions that foster investment and jobs.	www.worldbank.org/en/topic/innovation-entrepreneurship
FR	Banque Mondiale	Innovation & Entrepreneuriat		International	L'équipe Innovation et entrepreneuriat du FCI GP de la Banque mondiale apporte une expérience, des connaissances, des recherches et des investissements mondiaux pour aider les pays clients à développer des écosystèmes d'innovation et d'entrepreneuriat efficaces tels que des politiques, des stratégies, des réglementations et des institutions qui favorisent l'investissement et l'emploi.	https://www.banquemondiale.org//
EN	Islamic Development Bank	Engage		International	Engage is a digital hub created by the Islamic Development Bank which will accelerate economic and social progress in the developing world through the power of science, technology and innovation. The Transform fund drives meaningful change to millions of people by giving every scientist, technologist and innovator the opportunity to make a difference to the world around them.	https://www.isdb.org/partnership/engage-and-transform

FR	Banque Islamique de développement	Engage		International	Engage est un centre numérique créé par la Banque islamique de développement qui accélérera le progrès économique et social dans le monde en développement grâce au pouvoir de la science, de la technologie et de l'innovation. Le Fonds « Transform » permet de produire un changement important dans la vie de millions de personnes, en donnant à chaque chercheur, spécialiste en technologie et innovateur l'occasion de marquer une différence dans le monde qui l'entoure.	https://www.isdb.org/fr/partnership/engage-et-transform
EN	AfDB	Education		Africa	The African Development Bank developed a strategy for Higher Education, Science and Technology that centres around the support of capacity building in member countries through National and Regional Centres of Excellence, HEST infrastructure, production of skills profiles and the development of national innovation action plans.	https://www.afdb.org/en/topics-and-sectors/sectors/education
FR	BAD	Education		Afrique	La Banque africaine de développement a élaboré une stratégie pour l'enseignement supérieur, la science et la technologie qui s'articule autour du soutien au renforcement des capacités dans les pays membres par le biais des centres d'excellence nationaux et régionaux, de l'infrastructure HEST, de la production de profils de compétences et de l'élaboration de plans d'action nationaux pour l'innovation.	https://www.afdb.org/fr/topics-and-sectors/sectors/education
EN	Asian Development Bank	multi-thematic		Asia & Pacific	The Asian Development Bank supports innovation through its existing operations. Some projects within its priority sectors provide technical assistance around innovation such as 'Support for innovation and technology partnerships in Asia and the Pacific'	https://www.adb.org/
FR	Banque asiatique de développement	multi thématique		Asie et Pacifique	La Banque asiatique de développement soutient l'innovation par le biais de ses opérations existantes. Certains projets dans ses secteurs prioritaires fournissent une assistance technique autour de l'innovation, comme le "Soutien à l'innovation et aux partenariats technologiques en Asie et dans le Pacifique".	https://www.adb.org/
EN	Inter-American Development Bank	Science and Technology		International	to strengthen competitiveness through corporate innovation, making clear that knowing the region's economies is crucial for success within the context of current technological changes.	https://www.iadb.org/en/sector/science-and-technology/overview
FR	Banque interaméricaine de développement	Science et Technologie		International	renforcer la compétitivité par l'innovation des entreprises, en précisant que la connaissance des économies de la région est essentielle pour réussir dans le contexte des changements technologiques actuels.	https://www.iadb.org/en/sector/science-and-technology/overview
EN	USAID	Research and Innovation		International	health sector	https://www.usaid.gov/global-health/health-areas/malaria/research-innovation
FR	USAID	Recherche et Innovation		International	secteur santé	https://www.usaid.gov/global-health/health-areas/malaria/research-innovation